

112. Deutscher Ärztetag

Vom 19. bis 22. Mai 2009 findet der Deutsche Ärztetag in Mainz statt. Wir möchten Sie nachfolgend über die Namen der Delegierten informieren:

- Dipl.-Med. Petra Albrecht, Meißen (Delegierte)
- Prof. Dr. med. habil. Otto Bach, Leipzig (Delegierter)
- Erik Bodendieck, Wurzen (Delegierter)
- Prof. Dr. med. habil. Rolf Haupt, Leipzig (Delegierter)
- Prof. Dr. med. habil. Eberhard Keller, Leipzig (Delegierter)
- Dr. med. Rainer Kobes, Werdau (Delegierter)
- Prof. Dr. med. habil. Uwe Köhler, Leipzig (Delegierter)
- Dr. med. Steffen Liebscher, Aue (Delegierter)
- Dr. med. Thomas Lipp, Leipzig (Delegierter)
- Prof. Dr. sc. med. Wolfgang Saueremann, Dresden (Delegierter)
- Dr. med. Claus Vogel, Leipzig (Delegierter)

- Dr. med. Stefan Windau, Leipzig (Delegierter)
- Prof. Dr. med. habil. Jan Schulze, Dresden (BÄK-Vorstand, Ersatzdelegierter)
- Dr. med. Thomas Fritz, Dresden (Ersatzdelegierter)
- Ute Taube, Berthelsdorf (Ersatzdelegierte)

Themen des 112. Deutschen Ärztetages sind unter anderem:

- Patientenrechte in Zeiten der Rationierung

- Der Beruf des Arztes – ein freier Beruf heute und in Zukunft
- Medizinische Versorgung von Menschen mit Behinderung.

Eine umfassende Tagesordnung finden Sie unter www.baek.de.

Ihre Anregungen für Anträge auf dem Deutschen Ärztetag zu diesen, aber auch anderen Themen, nimmt die Hauptgeschäftsstelle der Sächsischen Landesärztekammer gern entgegen (hgf@slaek.de).

PD Dr. jur. Dietmar Boerner, Hauptgeschäftsführer